

5 de abril de 2013

"El avance del Plan estratégico para el fomento del deporte en Madrid"

Rimbombante y pretencioso título para justificar la inoperancia o actividad desconocida de la Dirección General de Deportes desde Enero del 2005, fecha de paso al Ayuntamiento de Madrid de la gestión de las instalaciones deportivas tras la extinción del I.M.D. Desde entonces las Instalaciones están siendo auténticos reinos de Taifas, repúblicas bananeras en toda regla con indistinta suerte y gestión dependiendo de la Junta Municipal a la que pertenezcan. El abandono y déficit de mantenimiento es visible en casi todas. Siendo en la mayoría de los casos, los trabajadores los encargados de hacer, incluso con los mínimos recursos que el servicio prestado al ciudadano sea el mejor, como avalan las encuestas de calidad.

Pero lo más grave de todo es como en esa torre de marfil, sita en la calle Alfonso XII esa Dirección General de Deportes, por cuyo alquiler el Ayuntamiento paga un dinero indecente y costoso para el bolsillo de los madrileños y en detrimento de la inversión en las instalaciones, sin mencionar las cantidades que han sido objeto de investigación por derivarse a entidades incursas en investigaciones judiciales como el caso NOOS, se elaboran esos propios planes "estratégicos" nunca mejor dicho.

Fondos que se invierten ,en plena y grave crisis económica que atraviesa el País, también en una candidatura olímpica con obstinación y cabezonería pero sin proyecto y deporte de base alguno que lo avale como debería ser.

Sra. Alcaldesa, Sr Delegado y Sres. de la D.G.D desde **UGT-SMD** queremos colaborar con ustedes y con las Juntas de Distrito para elaborar un plan preciso de como con el desgobierno existente, algunos están haciendo ya, pillaje, uso y abuso de sus repúblicas bananeras. Les adelantamos algunos ejemplos:

- Clubes y entidades sin fines de lucro con sustanciosos convenios firmados con esa D.G.D y que nadie se ocupa de contrastar, algunas han tenido escasa o no actividad, pero la subvención se cobra de manera íntegra.
- Cesiones para entrenamiento que en la práctica son un negocio que resta espacios para la impartición de más clases de nuestras escuelas. Por lo que nuestra oferta siempre la convierten en limitada.
- Se están bajando cupos en las clases de nuestras escuelas municipales, de manera intencionada, para facilitar la creación de más escuelas y clubs de colaboración. Promocionando más si cabe a nuestro entender la "externalización" de todos los servicios.
- Muchos de estos clubs o entidades pertenecen a trabajadores de Instalaciones deportivas, que utilizan las dependencias municipales para su lucro personal, con reservas de espacio

Unión General de Trabajadores

que raya lo indecente. Si dichos titulares están capacitados para impartir las actividades, porque no hacerlo dentro del horario lectivo? porqué no proponer y dar alternativas para que existan más escuelas municipales en lugar de "pillar" por todos lados??

Trabajadores que fuera de su horario imparten clases en unidades deportivas **MUNICIPALES**, distintos centros en el que ellos trabajan, sin ser conscientes de lo que esto puede suponer tanto a nivel disciplinario(incompatibilidades),como estar poniendo en serio peligro su puesto de trabajo y en cuestión el modelo actual. Esta es la peor y más perversa cara del deterioro al que nos están abocando.

Sabemos que el mapa de todas estas pillerías e inmundicias, no son nada en comparación con las escandalosas cantidades millonarias de los grandes escándalos financieros que llenan todos los días los informativos y prensa. Pero esta "gente" es la que pone en peligro nuestro puesto de trabajo, pensando que el suyo siempre estará a salvo, son quienes desprecian la vida de los ciudadanos dejando los botiquines vacios, los que elaborando **PLANES ESTRATEGICOS** con la **gestión PUBLICO-PRIVADA** están consiguiendo que las entidades estén preparadas para gestionar las clases, escuelas y servicios deportivos abandonando cada vez más la escuelas municipales, están apostando por un modelo de deporte "elitista" y no al alcance de todos. Estos que culpan a los sindicatos de todos los males, olvidando que esos derechos que estamos dejando por el camino y que costaron años de duras negociaciones, no se los están robando a los sindicatos, sino a todos los que están permitiendo que pase esto. A los que de manera desleal les está importando muy poquito lo que pueda ocurrir con su compi de al lado.

Así pues, desde **UGT-SMD** hacemos un **llamamiento a todas y todos los trabajadores para que nos hagáis llegar cualquier irregularidad más que tengáis cerca o estéis presenciando, para COMPLETAR de elaborar un documento que presentaremos donde sea necesario e incluso llevándolo hasta los juzgados si fuera necesario.**

iiiPorque nosotros si creemos en un DEPORTE PUBLICO DE CALIDAD AL ALCANCE DE TODOS!!!

Unión General de Trabajadores